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XXIV СЪЕЗД КПСС
МОСКВА. (ТАСС). Как уже сооб-

щалось, 7 апреля в Кремлевском
Дворце съездов продолжил работу
XXIV съезд Коммунистической
партии Советского Союза. Съезд
обсуждал доклад — Директивы
XXIV съезда КПСС по пятилетне-

му плану развития народного хо- 

зяйства СССР на 1971—1975 го-

ды.

В общее дело развития экономи-

ки нашей страны внесли свой
оЛЙад и трудящиеся Российской
Федерации, сказал выступивший в
прениях заместитель Председателя
Совета Министров РСФСР, предсе-

датель Госплана РСФСР тов. К. М.
Герасимов. В 1971— 1975 годах в

республике будет осуществляться

взятый партией курс на интенси-

фикацию всех отраслей, широкое

внедрение в практику передовой
науки и техники.

Важные задачи предстоит осу-

ществить в области дальнейшего
улучшения размещения произво-

дительных сил. В Западной Сибири
б^ет создана крупнейшая в стра-

не база нефтяной и газовой про-

мышленности.

Большое внимание уделено

развитию сельского хозяйства не-

черноземной полосы республики.
Совхозы и колхозы этой зоны рас-

Жполагают огромными резервами

.Лля увеличения производства зер-

на и других продуктов.

На трибуне — министр легкой
, промышленности СССР Н. Н. Та- 

расов. Проектом Директив XXIV
съезда КПСС, говорит он, произ-

водство изделий легкой промыш-

ленности предусматривается уве-

личить в 1,3— 1,4 раза. При этом

95 процентов прироста продукции

будет обеспечено за счет роста

производительности труда. Произ-
водство тканей в 1975 году уве-

личится на 19— 24 процента про-

тив 1970 года, трикотажных изде-

лий—почти на 50 процентов, обу-
ви кожаной — на 18— 23 про-

цента, швейных изделий — на 38
процентов. К концу пятилетия

объем производства фарфоровой и 

посуды будет доведен

Лочтя до 1 миллиарда 200 мил-

лионов штук, т. е. за пять лет

мощности фарфорово-фаянсовой
промышленности будут по сущест-

ву удвоены.

В текущей пятилетке, отметил

Н. И. Тарасов, предусматривается

удовлетворить потребности населе-

ния в товарах массового спроса.

Большие мероприятия намечается

осуществить по систематическому 

и расширению ассор- 

тимента изделий, значительному

улучшению качества и увеличению

выпуска новых товаров.

От имени всех тружеников лег-

кой промышленности оратор заве-

рил делегатов съезда, что рабо-
чие, инженерно-технические ра-

ботники и служащие сделают все

для того, чтобы успешно претво-

рить в жизнь созидательные пла-

ны, намеченые XXIV съездом

Коммунистической партии Совет-
ского Союза.

Советское крестьянство с.огром-

ным воодушевлением восприняло

планы партии, оно твердо верит в

их осуществление, сказала в сво-

ем выступлении директор государ-

ственного племенного завода

«Коммунарка» Московской обла-
сти А. П. Монахова. Для нас, ра-

ботников сельского хозяйства, от-,

метила она, создана подлинно

творческая обстановка. Мы по-

стоянно чувствуем внимание и до-

верие к нам, заботу и поддержку.

Эта забота вызывает желание тру-

диться еще лучше, с большой
энергией и отдачей.

По инициативе коммунистов

коллектив совхоза «Коммунарка»
начал соревнование за достижение

в юбилейном 1970 году макси-

мального прироста производства и

продажи продукции и наивысшей
производительности труда. Наме-
ченные рубежи успешно взяты.

Что способствовало успеху? Всем
работникам, сказала А. Н. Монахо-
ва, была определена личная роль в

выполнении принятых совхозом

обязательств. Разработаны и при-

няты индивидуальные соцобяза-
тельства. Ясность цели, конкрет-

ность заданий породили широкую

инициативу и высокую ответст-

венность каждого рабочего за по-

рученное дело.

Министр просвещения СССР
тов. М. А. Прокофьев остановился

в своей речи на некоторых проб-
лемах просвещения. Современный
этап коммунистического строи-

тельства, сказал он, требует даль-

нейшего улучшения школьного де-

ла. Необходимо также совершенст-

вовать и работу внешкольных дет-

ских учреждений. От имени само-

го многочисленного отряда совет-

ской интеллигенции — работников
просвещения, оратор заверил деле-

гатов, что советские педагоги не

пожалеют сил, труда, умения,

опыта, чтобы выполнить решения

съезда.

Председатель Госплана СССР
тов. Н. К. Байбаков сказал в сво-

ей речи, что в результате много-

кратного и тщательного рассмот-

рения в Политбюро ЦК КПСС и в

Правительстве различных вариан-

тов основных проектировок пяти-

летки были изысканы необходимые
ресурсы для осуществления широ-

кой программы дальнейшего роста

благосостояния советского народа.

Проделана огромная работа по все-

стороннему технико-экономиче-

скому обоснованию плановых за-

даний, тщательной их увязки

между собой.
Проект Директив, продолжал

председатель Госплана, предусмат-

ривает сохранение высоких темпов

развития народного хозяйства и

осуществление крупных сдвигов в

структуре советской экономики.

Изменение пропорций обществен-
ного производства, намечаемое в

девятой пятилетке, направлено,

во-первых, на увеличение ресур-

сов, выделяемых для повышения

уровня жизни советского народа и,

во-вторых, на ускоренное разви-

тие и совершенствование мате-

риально-технической базы всех

отраслей народного хозяйства.
Курс нашей партии на сущест-

венное повышение благосостояния
трудящихся, принятый на XXIV
съезде КПСС, подчеркнул оратор,

последовательно претворяете? в

жизнь.

7 апреля на съезде выступили

также первый секретарь Якутского
обкома КПСС Г. И. Чиряев, пред-

седатель Совета Министров Казах-
ской СССР тов. Б. Ашимов.

Съезд приветствовали предста-

вители зарубежных коммунистиче-

ских, национально-демократиче-

ских и левых социалистических

партий.
Делегаты избрали комиссию для

рассмотрения поправок и дополне-

ний к проекту Директив XXIV
съезда КПСС по пятилетнему пла-

ну развития народного хозяйства
СССР на 1971—1975 годы под

председательством А. Н. Косыги-
на.

...8 апреля на XXIV съезде

Коммунистической партии Совет-
ского Сбюза продолжалось обсулс-
дёние доклада — Директивы XXIV
съезда КПСС по пятилетнему пла-

ну развития народного хозяйства
СССР на 1971-1975 .годы.

ПОБЕДИТЕЛИ
Бюро Сланцевского горкома КПСС и исполком город-

ского Совета депутатов трудящихся рассмотрели вопрос

об итогах социалистического соревнования между про-

мышленными предприятиями, строительными и торговыми

организациями и домоуправлениями города в честь XXIV
съезда КПСС.

Бюро ГК КПСС и исполком

горсовета постановили:

За достигнутые высокие по-

казатели в социалистическом

соревновании присвоить звание

«Коллектив-победитель в честь

XXIV съезда КПСС» с вручени-

ем переходящего Красного зна-

мени и Почетной грамоты го-

родского комитета партии, ис-

полкома городского Совета де-

путатов трудящихся коллекти-

ву шахты имени С. М. Кирова.

Среди промышленных пред-

приятий второй группы при-

своить звание «Коллектив-по-
бедитель в честь XXIV съезда

КПСС» с вручением переходя-

щего Красного знамени и По-
четной грамоты городского ко-

митета партии и исполкома го-

родского Совета депутатов тру-

дящихся коллективу молокоза-

вода.

Присвоить звание «Коллек-
тив-победитель в честь XXIV
съезда КПСС» коллективам ре-

генератного, ремонтно-механи-

ческого заводов, сланцеперера-

батывающего комбината «Слан-
цы», комбината «Стройде-
таль», филиала швейного объе-
динения имени Володарского,
автотранспортного предприятия

и ПМК-15 с вручением Почет-
ных грамот Сланцевского ГК
КПСС и исполкома городского

Совета депутатов трудящихся.

Среди совхозов присвоить

звание «Коллектив-победи-
тель в честь XXIV съезда

КПСС» по животноводству с

вручением переходящего Крас-
ного знамени и Почетной гра-

моты коллективу совхоза «Ав-
рора».

Отметить хорошую работу по

/
подготовке к весеннему ■ севу

коллектива совхоза «Старополь-
ский», наградив его Почетной
грамотой ГК КПСС, исполкома

городского Совета и РК проф-
союза работников сельского хо-

зяйства и заготовок.

Среди строительных органи-:

заций присвоить звание «Коп-
лектив-победитель в честь

XXIV съезда КПСС» с вручени-

ем переходящего Красного зна-

мени и Почетной грамоты ГК
КПСС, исполкома городского

Совета депутатов трудящихся

колллективу Северо-Западного
СМУ треста «Коксохиммон-
таж».

Среди торгующих организа-

ций города присвоить звание

«Коллектив-победитель в честь

XXIV съезда КПСС» с вручени-

ем переходящего Красного зна-

мени и Почетной грамоты ГК
КПСС, исполкома городского

Совета депутатов трудящихся

коллективу магазина № 47
горсмешторга.

Среди предприятий общест-
венного питания присвоить

звание «Коллектив-победитель
в честь XXIV съезда КПСС» с

вручением переходящего Крас-
ного знамени и Почетной гра-

моты ГК КПСС, исполкома го-

родского Совета депутатов тру-

дящихся коллективу столовой
№ 8 горсмешторга.

Среди домоуправлений при-
своить звание «Коллектив-по-
бедитель в честь XXIV съезда

КПСС» с вручением переходя-

щего Красного знамени и По-
четной грамоты ГК КПСС, ис-

полкома городского Совета де-

путатов трудящихся коллекти-

ву домоуправления N° 1 ЖКО
цементного завода.

ПО-ГВАРДЕЙСКИ
В предсъездовских обязательст-

вах коллектива третьей шахты иа
первый квартал стояла цифра —

4,2 тысячи тони. Столько сланца
горняки обещали добыть сверх за-
дания. А когда подвели тот, ю
оказалось, что дополнительно вы-

дано на-гора 8 тысяч тонн горюче-

го камня.

И пет ничего удивителыюго в

том, что именно отсюда, от этого
дружного горняцкого коллектива
коммунисты послали своего пред-
ставителя на XXIV съезд КПСС.
Бригадир проходческой бригады
В. М. Кузнецов достойно представ-
ляет на съезде шахтерскую гвар-
дию. Именно гвардейцы, а иначе
горняков третьей, проходчиков его
бригады не назовешь.

На днях иа шахте подведены

итоги предсъездовской, вахты. Пер-
венство завоевал коллектив второ-

го участка. Он выдал на-гора сверх

принятых на себя обязательств
3.868 тонн сланца. А лучшими на

участке признаны бригады М. Т.
Голованова и делегата съезда

В. М. Кузнецова.
А как работают шахтеры в дни

съезда? На счету второго участка
уже в этом месяце более двухсот
тонн сверхплановой добычи.
Бригада Голованова выдала на-
гора в апреле сверх задания ИЗ
тонн сланца. А коллектив бригады
В. М. Кузнецова прошел сверх
нормы 72 метра горных выработок.

Так работают шахтеры в эти
знаменательные дни. Они с гор-
достью рапортуют съезду партии,
своему делегату, что высоко несут
знамя рабочего коллектива.

Н. ПИНКОВСКИЙ,
начальник отдела труда

и заработной платы.

МОСКВА. XXIV съезд КПСС.

На снимке: делегаты съезда от

Одесской областной партийной ор-

ганизации. Слева направо — кол-

хозница И. Г. Ророка, председа-

тель колхоза «Маяк» М. Д. Шо-
лар, ректор Одесского университе-

та профессор А. В. Богатский, мо-

торист Черноморского пароходства

Ю. П. Фирсов, токарь завода

«Продмаш» П. И. Подалян, пред-

седатель колхоза «Заря коммуниз-

ма» Е. Л. Овчар.

Фото В. Великжанина.

Фотохроника ТАСС



ЛЕНИНСКИЕ ТРЕБОВАНИЯ К
XXIV съезд КПСС опреде-

ляет новые задачи коммуни-

стического строительства, ре-
шение которых потребует
дальнейшего совершенствова-

ния работы с кадрами, повы-
шения к ним требовательности
и ответственности. Перед руко-

водящими кадрами ставятся

задачи такой сложности, ка-

ких, пожалуй, им еще н^ при-

ходилось решать. Создание ма-

териально-технической базы
коммунизма, формирование
коммунистических обществен-
ных отношений, воспитание

людей — вот направления, на

которых наши руководители

должны проявлять сегодня

свои способности, свои знания.

В работе с кадрами мы дол-

жны руководствоваться ленин-

скими принципами, которые

сводятся к следующему: доб-
росовестность, политическая

зрелость, знание дела, органи-

заторские способности. XXIV
съезд партии большое внима-

ние уделяет соблюдению ле-

нинского принципа сочетания

старых и молодых кадров,

обеспечению преемственности
руководства, умножению и раз-

витию традиций.
Расстановка кадров должна

быть подчинена, с одной сто-

В прошедшей пятилетке на
шахтах треста проведена большая
работа по механизации производ-

ственных процессов. В результате

среднесуточная добыча возросла

на 28 процентов, выработка на

одного трудящегося — на 40 про-

центов,- а нагрузка на очистной
забой — на 20 процентов. И все

же мы не можем похвастаться зна-

чительным увеличением произво-

дительности труда. Для ее резкого

повышения требуемся комплексная

механизация всех производствен-

ных процессов.

Шахта № 3 — полностью ме-

ханизированное предприятие. С
1 января 1970 года пущена в

эксплуатацию обогатительная
фабрика на шахте «Ленинград-
ская», которая позволит ■ механи-

зировать весь ручной труд на быв-
ших первой и второй шахтах. И
только шахта имени С. М. Кирова
остается еще со старой технологи-

ей добычи. Таково положение

на предприятиях треега.

Что тормозит, что сдерживает

совершенствование производства?
В очистных и подготовительных

забоях наших шахт применяются

машины и оборудование, предназ-

наченные для угольных шахт. Мы
до сих пор не можем добиться то-

2 стр. 9 апреля 1971 года

роны, осуществлению полити-

ки партии и решению конкрет-

ных задач, стоящих перед той
или иной организацией, кол-

лективом, с другой — учиты-

вать индивидуальные способ-
ности работников, их полити-

ческие и деловые качества.

Без этого нельзя правильно

расставить людей, чтобы каж-

дый из них чувствовал себя на

месте, мог дать максимум того,

что вообще способен дать по

своим личным качествам.

Управлять людьми — это не

только наука, но и искусство.

Вот почему к руководителю,

к организатору предъявляются

очень высокие требования. Он
должен иметь трезвый ум, реа-

листически оценивать достиг-

нутое, находить наиболее эф-
фективные пути решения за-

дач в конкретных условиях.

Кроме знаний и опыта, от

него требуется умение адми-

нистрировать, быть педагогом

и психологом. Немаловажное
значение имеют его характер,

душевные качества и автори-

тет. Причем под авторитетом

руководителя понимаются лю-

бовь и уважение, завоеванные

беззаветным служением наро-

ду, упорным трудом, настойчи-
вой учебой, высокой требова-

го, чтобы для сланцевой промыш-

ленности с учетом наших специ-

фических условий создавались

горное оборудование и машины.

Применение же угольных машин

не всегда приемлемо и иногда не

дает желаемых результатов.

Существующая система разра-

ботки с помощью камер-лав — шаг

вперед по сравнению с лавами

ручной выемки. Однако у этой си-

стемы есть изъяны. Проветрива-
ние камер-лав не соответствует

требованиям правил безопасности.
И этот вопрос до сих пор не ре-

шен. Недостатком этой системы

являются и увеличенные потери

сланца в целиках (специально ос-

тавляемые неотработанные прост-

ранства), и большой объем подго-

товительных работ. Требуется
большое квличество проходческих

бригад, что резко снижает произ-

водительность труда, достигнутую

в очистных забоях при эксплуата-

ции того же количества машин и

механизмов. Система разработки
камерами-лавами является вре-

менной, и она будет существовать

только определенный отрезок вре-

мени.

Уже в настоящее время можно

поставить вопрос о переходе на

комбайновую выемку с управле-

нием кровлей полным обрушени-
ем. Два комбайна 2К-52 в Эсто-
нии работают продолжительное

время. Они показали положитель-

ные результаты.

При управлении кровлей пол-

ным обрушением в качестве крепи

намечено испытать гидравличе-

скую крепь «Спутник». Длину ла-

тельностью как к подчинен-

ным, так и к самому себе.
Большинство партийных ор-

ганизаций города умело реша-

ет вопросы подбора, расста-

новки и воспитания кадров.

Главные участки производства

укомплектованы людьми, спо-

собными обеспечить правиль-

ное развитие предприятия.

Смело выдвигается на руко-

водящие посты молодежь.

Заслуживает внимания опыт

работы парторганизации СМУ
, треста «Коксохиммонтаж» (сек-

ретарь Е. П. Уточкин). Здесь
смело опираются на молодых

рабочих и специалистов. Без
боязни выдвигают их на более
ответственные посты, чему,

естественно, предшествует вни-

мательное изучение способ-
ностей и знаний кадров. Опыт
показывает, что руководители,

выросшие из рабочей среды,

наиболее полно знают произ-

водство, становятся умелыми

организаторами. Вот примеры.

В. 3. Шульман работал кра-

новщиком, окончил институт,

затем стал мастером, прорабом
и сейчас возглавляет самый
сложный участок. В этом году

принят в партию. А. И. Котин
работал монтажником, заочно

учится в институте, сейчас на-

вы, с учетом появления мощных

ленточных и скребковых конвейе-
ров, мы должны увеличить до 150

. метров с одновременным увеличе-

нием длины столба до 1.000 мет-

ров.

Применение комбайновой выем-

ки позволит резко сократить объ-
ем подготовительных работ и пол-

ностью- отказаться от взрывных

работ в очистных забоях.
Несколько слов о судьбе шахты

имени С. М. Кирова. Вызывают
удивления разговоры о ликвида-

ции этого предприятия. Это —

старейший горняцкий коллектив в

нашем городе. Огромные запасы

сланца, имеющиеся вблизи ство-

лов в юго-западной части шахтно-

го поля, позволяют говорить о це-

лесообразности проведения ча-

стичной реконструкции шахты.

Для этого требуется пройти на-

клонный ствол, построить уста-

новку для механического обогаще-
ния сланца, перевести очистные

забои на механизированную (ком-
байновую) выемку и перейти с

рельсового на конвейерный транс-

порт. Частичная реконструкция

шахты обойдется в пределах 1
миллиона рублей. Эти затраты

окупятся за короткий срок — око-

ло полутора лет.

Все эти работы мы должны

провести в течение девятой пяти-

летки. Это позволит нам значи-

тельно поднять производитель-

ность труда горняков. В итоге на-

ши шахты станут высокомехани-

зированными и рентабельными.

В ИСПОЛКОМЕ
ГОРСОВЕТ А

Исполком городского Совета
депутатов трудящихся заслушал

и обсудил доклад заведующей
бюро загса Е. П. Андреевой. В
принятом решении отмечается,

что работники бюро загса, юриди-

ческой консультации и народного

суда провели определенную рабо-
ту по разъяснению среди населе-

ния норм брачно-семейного пра-

ва.
Значительная работа проводит-

ся по внедрению новых советских

обрядов — торжественной ре-

гистрации браков и новорожден-

ных. В универмаге №45 открыт

КАДРАМ
значен мастером. Десятки дру-

гих молодых рабочих, окончив-

ших без отрыва от производст-

ва вузы и техникумы, с честью

оправдывают доверие партий-
кой организации, умело руко-

водят порученными участками

работы.
Три года назад в управлении

было 26 практиков. Сейчас ос-

талось 10, из них 5 прошли

курсы переподготовки. Умелая
расстановка кадров, постоянная

забота о повышении их знаний
позволили коллективу выпол-

нить восьмую пятилетку на

три месяца раньше срока.

К сожалению, есть еще орга-

низации, где подбору, расста-
новке и воспитанию кадров не

придается должного значения.

В СУОР-259 начальник участ-

ка К. И. Родионов долгое вре-

мя пьянствовал на работе, а

партийная организация и ру-

ководство управления смотре-

ли на это «сквозь пальцы».

Потребовалось вмешательство

городского комитета партии,

чтобы освободиться от этого

горе-руководителя.

В Отчетном докладе XXIV
съезду КПСС Л. И. Брежнев
сказал: «Повышение дисцип-

лины и ответственности кадров

— одна из важнейших наших

задач... Что же касается работ-
ников, которые нарушают дис-

циплину, не делают выводов

из критики, ведут себя непра-

вильно, то по отношению к

ним должны приниматься не-

обходимые меры».

В партийных организациях

города, на предприятиях в пос-

ледние годы складывается оп-

ределенная система работы с

кадрами. Весьма ценным яв-

ляется стремление иметь хо-

роший действующий кадро-

вый резерв. Налажена плано-

вая учеба всех звеньев руко-

водящих кадров. На предприя-

тиях эта учеба проходит диф-
ференцированно: с бригадира-
ми, мастерами, начальниками

участков и цехов. В городском

комитете КПСС для них функ-
ционирует экономическое от-

деление вечернего увиверсите-

та марксизма-ленинизма.

Но основным методом была
к остается самостоятельная под-

готовка. Чтобы не отстать от

жизни, все наши кадры долж-

ны постоянно учиться, повы-

шать свой идейно-теоретиче-
ский уровень, овладевать до-

стижениями науки и передо-

вой практики. Только при

этом условии мы сможем вы-

полнить задачи, которые ста-

вит перед нами XXIV съезд

партии.

э. ткаченков,
зав. орготделом ГК КПСС.

В последние годы ослаблена
работа по дальнейшему совер-

шенствованию и оформлению
торжественных регистраций ново-

рожденных и новобрачных. Не
доведено до конца оформление
«ворот счастья», комнат жениха

и невесты, матери и ребенка.

Исполком горсовета обязал

работников бюро загса и исполко-

мов сельских Советов устранить

имеющиеся недостатки. Утвержде-
на комиссия по проведению новых

гражданских обрядов в городе й

на селе.

ПЕРСПЕКТИВА:
КОМБАЙНОВАЯ ВЫЕМКА

РЕЗЕРВЫ

СЛАНЦА

Вот уже одиннадцать лет Николай Васильевич Аксенов работает
в геологоразведке. Начинал простым рабочим, потом выполнял обя-

занности сменного мастера буровой установки, а сейчас — старший
мастер бригады буровиков. Бригада, возглавляемая Николаем Ва-

сильевичем, систематически выполняет задания на 110—115 процен-

тов и по праву считается одной из лучших в Сланцевской геологораз-

ведочной партии.

На снимке: старший мастер Н. В. Аксенов.

Фото Ю. Власова.

О РАБОТЕ БЮРО ЗАГСА *
салон для новобрачных. Работ-
ники ателье, парикмахерских,

трансагентства обслуживают моло-

доженов вне очереди. По прось-

бам родителей для новорожден-

ных выдается медаль «Родивше-
муся на земле ленинградской».

Вместе с тем в работе бюро загса

имеются и недостатки. При
оформлении актов гражданского

состояния иногда допускаются

неточности. Некоторые секретари

исполкомов сельских Советов не

всегда внимательно относятся к

оформлению документации, до-

пускают пропуски и искажения.

В нашей газете под рубрикой «Резервы сланца» был опублико-
ван ряд материалов, рассказывающих о перспективах развития

шахт нашего города. Работники научно-исследовательских институ-

тов Ленинграда, специалисты-производственники наших шахт и шахт

Эстонии рассказали о некоторых путях совершенствования и разви-

тия горнодобывающей промышленности Ленинградского бассейна.
Говорилось о новых методах обогащения сланца, использовании в

народном хозяйстве попутно добываемых пород, о прогрессивных

способах разработки сланцевого пласта.

В докладе Леонида Ильича Брежнева на XXIV съезде КПСС
особо подчеркивалась необходимость дальнейшей механизации, авто-

матизации и совершенствования процессов производства, роста про-

изводительности труда. Что сделано в этом направлении на наших

щахтах и какие задачи стоят перед ними? В каком направлении бу-
дут совершенствоваться производственные процессы? Об этом рас-

сказывает в своем выступлении главный инженер треста «Ленин-
градсланец» А. ОСИПКОВ.



СЛОВО ПАРТИИ-
В НАШИХ СЕРДЦАХ

В Кремлевском Дворце съездов

продолжает работу XXIV съезд

Коммунистической партии Со-
ветского Союза. Посланцы пар-

тийных организаций союзных рес-
публик, краев и областей страны

говорят с высокой трибуны о го-

товности 14-миллионного отряда

коммунистов нашей Родины при-

ложить все силы, знания, опыт,

чтобы с честью воплотить в жизнь

планы дальнейшего подъема эко-

номики, культуры, уровня жизни

народа, намеченные на нынешнее

пятилетие. С глубоким вниманием,

в частности, была встречена речь

первого секретаря Ленинградского
обкома КПСС Г. В. Романова.
Делегаты всесоюзного форума
коммунистов по достоинству оце-

нили тот весомый вклад во всена-

родную борьбу за построение ма-

териально - технической базы
кс.ммунизма, который вносят тру-

женики земли ленинградской —

работники заводов, фабрик, фирм,
строек, сельские механизаторы,

полеводы и животноводы, деятели

науки и искусства.

Делегаты XXIV съезда говорят

о важнейших задачах, которые

предстоит в ближайшее время ре-

шить нашей стране. Обсуждая
проблемы величайшей важности и

значимости, посланцы коммунис-

тов Родины предельно деловиты,

конкретны. В их выступлениях

сценка перспективы базируется
на точном знаний возможностей
и резервов, с помощью которых

I МАШИНЫ ГОТОВЫ
[ВЫЙТИ НА ЛИНИЮ
• Поблескивая свежим лаком,

! на территории механических

; мастерских совхоза «Родина»
! для технического осмотра в ряд
; выстроились -автомашины. Стро-
! гая комиссия из работников
; ГАИ обращает внимание на

• мельчайшие детали. Иначе
! нельзя. Ведь речь идет об ав-

■ тотранспорте, а он должен быть
| безупречен в работе.

Е' Сельские шоферы, однако,

• спокойны. Они хорошо порабо-
| тали на ремонте машин и увере-

» ны, что транспорт не подведет

3 на линии.

• Хорошую оценку комиссии

! получают грузовые автомобили
( ; Бориса Балашова, Виктора Бо-

! ровского, Михаила Трофимова,
; Виктора Буланцова, Геннадия
• Антонова, Виктора Калмыкова,
| Алексея Валющенец и многих
• других.
■

■ В общей сложности 37 авто-
: мобилей из 39 по качеству ре-

• монта и техническому состоя-

' нию получили высокие оценки.

■ Сельские водители довольны

• результатами своего труда.

I ГЛ. АЛЕКСЕЕВ.

взяты намеченные партиен высо-

кие рубежи.
В центре внимания участников

съезда доклад тов. Л. И. Бреж-
нева.

— Каждый из дзлегатов съезда

ьновь и вновь обращается к От-
четному докладу ЦК КПСС, вни-

мательно изучает его разделы. Ког-
да читаешь и перечитываешь до-

клад тов. Л. И. Брежнева, чувству-

ешь глубокую гордость за те вели-

кие свершения, которыми отмечен

период между прошлым и нынеш-

ним съездами партии, с новой си-

лой ощущаешь монолитную

сплоченность всего советского

народа вокруг его авангарда —

ленинской партии, ее Центрально-
го Комитета, — говорит делегат

съезда, разметчик ленинградского

завода «Знамя Октября», Герой
Социалистического Труда С. В.
Капранов.

— Когда слушаешь выступле-

ния делегатов — представителей
сгюзных республик, краев, облас-
тей нашей необъятной страны,

людей различных профессий, пе-

ред мысленным взором предстает

гигантская картина созидательного

труда, развернувшегося на просто-

ргх Родины. Она вдохновляет,

рождает уверенность в том, что

наши планы будут успешно выпол-

ьены, мобилизует каждого на

новые поиски, трудовые достиже-

ния во имя строительства комму-

низма, — говорит рабочий.
На письменном столе в номере

гостиницы делегата съезда элект-

росварщицы треста «Севзапсталь-
кгнструкция» Л. М. Ивановой
алые гвоздики. По традиции их

прислали женщинам — участни-

цам всесоюзного партийного фору-
ма французские подруги.

Па Лидию Михайловну произ-

вел глубокое впечатление раздел

доклада тов. Л. И. Брежнева, по-

священный борьбе нашей страны

з^ мир и безопасность
народов, против агрес-

сивной политики импе-

риализма. Человек са-

мой мирной на земле

профессии — строитель,

Л. М. Иванова вспоми-

нает трудовые будни на

болгарской земле, совместную со-

зидательную работу, в ходе кото-

рой окрепли братство народов, вы-

сокий пролетарский интернацио-

нализм, являющийся основой меж-

дународной политики ленинской
партии...

Москва, XXIV съезд КПСС.
Газеты, радио, телеграммы при-

носят в столицу радостные вести

со всех концов нашей Родины. По-
ступают они и из Ленинграда и

области. В холлах и гостиных оте-

ля «Москва'» по вечерам после за-

седаний съезда обсуждаются по-

следние новости с родных пред-

приятий, планы и замыслы, вопло-

тить которые в жизнь ленинград-

цам предстоит в годы нынешней
пятилетки.

В эти вечерние часы особенно
ощущаешь деловой настрой уча-

стников съезда, их готовность к

новым свершениям, к созидатель-

ному груду во имя дальнейшего
расцвета нашей Родины.

Оживленно беседуют токарь-ка-

русельщик Металлического заво-

да имени XXII съезда КПСС
П. М. Демидов и шлифовщик-
кировец Е. И. Лебедев. Энергома-
шиностроителям и созидателям

могучих тракторов с ленинград-

ской маркой предстоит напряжен-

ная работа в текущем пятилетии.

В Отчетном докладе ЦК КПСС
партийному съезду говорится о

дальнейшем техническом прогрес-

се, о развитии отечественной энер-

гетики и сельского хозяйства. В
решении этих задач весомым будет
г.клад индустрии города на Неве.

XXIV съезд КПСС продолжает

работу. Взоры и мысли всего

прогрессивного человечества, со-

ветского народа устремлены нын-

че к столице нашей Родины. Пла-
нета слушает Москву.

Б. ГРИЩЕНКО,
спец. корр. Ленинградского

отделения ТАСС.

ЛЕКЦИИ ПО АТЕИЗМУ
В целях усиления атеистической

и естественно-научной пропаганды

среди населения, а также коорди-

нации работы, проводимой партий-
ными, профсоюзными и комсомоль-

скими организациями, на общест-
венных началах создан совет по

пропаганде атеизма. Его возглав-

ляет П. В. Кидяйкин — инженер

цементного завода.

В марте на заседании совета ут-

вержден план работы на второй
квартал 1971 года. В него включе-

ны такие мероприятия, как прове-

дение дня атеизма в нашем городе

и районе, тематические вечера,

вечера вопросов и ответов, лекции,

районный семинар библиотечных

работников по пропаганде научно-

атеистической литературы в город-

ских и сельских библиотеках.

Недавно лекторы-атеисты П. В.
Кидяйкин, А. В. Войкова, Д. П.
Шинкаревич в отделениях и на

фермах совхозов «Сланцевский» и

«Аврора» выступили с лекциями

«Правда о современном правосла-

вии», «Атеистическое воспитание

детей в семье», «Правда о пасхе».

Прочитанные лекции вызвали

большой интерес у слушателей.
Лекторам было задано много воп-

росов.

Н. АЛЕКСЕЕНКО,
инструктор ГК КПСС.

ПЕНЗЕНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Совхоз «Ардымский» — специали-

зированное экспериментальное хозяйство, которое занимается вы-

ращиванием племенного молодняка.

Колхозы и совхозы пригородной зоны Пензы передают сюда

на выращивание телочек 20-дневного возраста. Непременным
условием для их приема является высокопродуктивная родословная.

В совхозе имеются две специализированные фермы, где молодняк

содержится по возрастному принципу. Все трудоемкие процессы

в цехах механизированы.

Ежегодно совхоз «Ардымский» будет поставлять хозяйствам
для выполнения дойного стада 2.400 племенных высококлассных

нетелей.
НА СНИМКЕ: в одном из телятников. Раздачу кормов ведет

механизатор-животновод Г. Беляев.
Фотохроника ТАСС

В БОРЬБЕ ЗА ГЛАСНОСТЬ СОРЕВНОВАНИЯОБЗОР СТЕННОЙ

ПЕЧАТИ

Коллективы технологических и

вспомогательных цехов комбината
«Сланцы» достигли высоких про-
изводственных показателей в дни

ленинской трудовой вахты в честь

XXIV съезда Коммунистической
партии Советского Союза. План
первого квартала по выпуску то-
варной продукции завершен до-

срочно. Сверх задания реализова-

но продукции на 300.000 рублей.
Получено 50.000 рублей сверхпла-

новой прибыли вместо 20.000 руб-
лей, предусмотренных обязатель-
ствами.

Все эти и многие другие трудо-

вые достижения химиков нашли

самое широкое отражение в стен-

ной печати.

В стенной газете «Энергетик»,
выходящей на теплоэлектроцентра-
ли, главное место отведено итогам

предсъездовского соревнования.

«Коллектив теплоэлектроцентрали

успешно выполнил все пункты

предсъездовских обязательств, —

говорится в передовой статье. — В
день открытия XXIV съезда КПСС

ТЭЦ работала на сэкономленном

топливе».

В стенновке опубликованы тру-

довые рапорты коллективов цехов.

Так, в рапорте котельного цеха

сообщается, что в течение первого

квартала нынешнего года сэконом-

лено 1.100 тонн топлива. Энергети-
ки отправили в колхозы и совхозы

11.000 тонн сланцевой золы, кото-

рая широко используется для нейт-
рализации кислых почв.

В рапорте коллектива турбинно-
го цеха рассказано об итогах тру-

довой вахты в честь XXIV съезда

КПСС.
«В Отчетном докладе Централь-

ного Комитета XXIV съезду пар-

тии, с которым выступил Гене-
ральный секретарь ЦК КПСС
Л. И. Брежнев, выражена огром-

ная забота о благе народа, — пи-

шут в своем рапорте работники
химцеха. — Наш коллектив прило-

жит все усилия, чтобы выполнить

грандиозную программу, намечен-

ную партией».
В стенной газете «За газбензин».

выпускаемой в цехе первичной
ректификации ароматических угле-

водородов, также подробно осве-

щены итоги предсъездовского со-

ревнования. Из передовой статьи,
например, читатели узнают о том,

что коллектив выполнил кварталь-

ное задание по выпуску продукции

на 14 дней раньше срока. Эконо-
мия за счет снижения себестоимо-
сти выпускаемой продукции соста-

вила 39.967 рублей.
Стенновка называет победителя

трудовой эстафеты в честь XXIV

съезда КПСС —- коллектив смены

А. Д. Яковлевой, который достиг

самых высоких производственных

показателей. В числе передовиков

предсъездовского соревнования на-

званы В. В. Веселое, В. А. Варла-
мова, Н. В. Чубаро и многие дру-

гие производственники.

Стенные газеты «Энергетик» и

«За газбензин» оказывают боль-
шую помощь цеховым партийным
и профсоюзным организациям в

улучшении гласности социалисти-

ческого соревнования.

ТРУДЯТСЯ НА СОВЕСТЬ

У наших друзей в Кохтла-Ярве
ПО СТРАНИЦАМ ГАЗЕТЫ „ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ"

УЧАСТОК ВВЕДЕН
ДОСРОЧНО

В день открытия XXIV съезда

КПСС на Сиргаласком разрезе

№ 1 сдан в эксплуатацию новый
добычной участок мощностью

700.000 тонн товарного сланца в

год. Этот участок построен своими

силами. По плану он должен войти
в строй действующих во втором
квартале. Выполняя предсъездов-*
ские обязательства, строители раз-

реза закончили все работы досроч-

но.

КОНКУРС
ШАХТЕРСКИХ СТОЛОВЫХ

Специальная комиссия подвела

итоги конкурса-смотра, который
проводился среди шахтных столо-

вых. Особое внимание обращалось
на качество приготовления блюд,
их ассортимент. Строгой оценке'
подвергалось питание подземных

рабочих.
Лучшей признана столовая

центральных электромеханических

мастерских. Ее коллективу вруче-

ны диплом и денежная премия

треста «Эстонсланец».

НОВЫЕ ПРОДУКТЫ

СЛАНЦЕХИМИИ

На комбинате имени Владимира
Ильича Ленина закончен монтаж

опытно-промышленной установки

по производству терефталевой
кислоты.

Новый продукт, для получения

которого в качестве исходного

сырья используются ароматические

углеводороды, будет выпускаться

впервые в нашей стране и предназ-

начен для изготовления синтетиче-

ских волокон.

На заводе азотных удобрений
выпущены и отправлены в торго-

вую сеть первые тонны карбамида.
Садоводы и огородники с наступ-

лением весны получили возмож-

ность приобрести в магазинах гра-

нулы плодородия в удобной расфа-
совке.

ЮБИЛЕИ «КАЭВУРА»

Исполнилось 15 лет со дня осно-

вания народного хора «Каэвур».
Созданный в 1965 году на шахте

В эти дни на ферме Савинов-
щина третьего отделения совхоза

«Родина» отлично трудятся дояр-

ки Матрена Ионовна Столярова
и Лидия Александровна Дмитрие-
ва. Обе значительно перевыпол-

нили плановое задание первого

шнншшишишшшпннтнпии

«Кохтла» мужской хор завоевал

много поклонников не только в

родном городе. Он выступал в Ка-
рельской АССР, Ленинградской об-
ласти, Латвийской ССР. Помимо
произведений эстонских композито-

ров, в его репертуаре песни на рус-

ском, латышском, финском, италь-

янском и английском языках.

ПРИЧУДЫ ПРИРОДЫ

Интересное явление наблюдали
приехавшие из Иыхви в Соцгород.
В Иыхви было безоблачно, по-ве-

сеннему сияло солнце. В Соцгороде
же все окутал небывалый рань-

ше густейший туман. В несколь-

ких метрах ничего не было видно,

деревья покрылись инеем. Расстоя-
ние между Иыхви и Соцгородом
всего десять километров.

Такие перепады объясняются
тем, что Соцгород расположен бли-
же к морю, с которого идет на по-

бережье холодный воздух.

Ш1 тши ■штшнштпптп

квартала, большое внимание уде-

ляют качеству приготовляемых

кормов.

На ферме есть запарочная ка-

мера, в которой обрабатываются
грубое сено и солома. Животным
ежедневно дается минеральная и

витаминная' подкормка- 
В. ПЕТРОВ.

ХОТЯ мсьио
И ЕЕ НАПЕЧАТАНО

Коллектив художественной са-

модеятельности Дома культуры

дер. Новоселье прислал в редак-

цию письмо, в котором говори-

лось о плохой работе художе-

ственного руководителя Дома
культуры Н. Шнейвас. Как сооб-
щили нам из отдела культуры

горисполкома, за развал работы
Н. Шнейвас уволена с занимае-

мой должности.
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В ЧЕСТЬ ДНЯ ПЕЧАТИ
В прошлом году впер-

вые в нашем городе про-

шел легкоатлетический
кросс, посвященный Дню
печати. Призы, учрежден-

ные городской газетой
«Знамя труда», завоевали

тогда спортсмены цемент-

ного завода, легкоатлеты

средней школы № 2 и

восьмилетней школы № 7.
Городской комитет по

физкультуре и спорту и ре-

дакция газеты решили сде-

лать эти соревнования

традиционными. Правда,
нынче они будут проходить

несколько иначе: команды

средних и восьмилетних

школ будут бороться за

призы 25 апреля, а спорт-

смены производственных

коллективов померяются

силами в начале мая.

ЧЕМПИОНЫ ЗИМНЕЙ
СПАРТАКИАДЫ

Сегодня мы назовем име-

нЛ тех, чье упорство, на-

стойчивость и воля к по-

беде помогли выйти в ря-

ды лучших спортсменов го-

рода.
Чемпионами и призера-

ми зимней спартакиады го-

рода по лыжным гонкам и

биатлону среди мужчин

стали Евгений Гордеев
(шахта имени С. М. Киро-
ва), Виктор Рулев (шахта
«Ленинградская»), Виктор
Шаронов (цементный за-

вод), Виктор Никифоров
(шахта имени С. М. Киро-
ва) и Виктор Егоров (ком-
бинат «Сланцы»). Среди
юношей лучшие результа-

ты сезона показали Иван
Леонов (шахта «Ленин-
градская»), Геннадий Ряб-
ксв (комбинат «Сланцы»)
и Виктор Попов (ГПТУ-15).
Высокое спортивное мас-

терство продемонстрирова-

ли Ирина Иванова и Га-
лина Менг (обе с шахты

«Ленинградская») и Татья-
на Власова (комбинат
«Сланцы»).

Среди конькобежцев зва-

ние чемпионов удостоены

Геннадий Сойкин и Влади-
мир Серянкин (оба с шах-

ты «Ленинградская»), Бо-
рис Федоров, Константин
Филиппов и Иван Кондра-
тов (все с шахты имени

С. М. Кирова), Сергей По-
лищук и Александр Иг-
натьев (представители
ГПТУ-15), Александр Са-
вельев (грузовое автопред-

приятие). Среди женщин

лучшими на ледяной до

рожке были Лариса Сизо-
ва (узел связи), Елена
Кондратьева (шахта «Ле-
нинградская») и Валенти
па Лапупина (шахта № 3).

ТРЕЩИТ „ЗЕЛЕНАЯ ЕВРОПА

\

В конце марта столица

Бельгии город Брюссель,
где находится штаб-квар-
тира Общего рынка —

узкой экономической груп-

пировки шести западноев-

ропейских капиталистиче-

ских стран, стал ареной
грандиозной международ-

ной демонстрации кресть-

ян. Из Франции, ФРГ,
Италии. Голландии, Люк-
сембурга и из самой Бель-
гии сюда съехалось сто

тысяч крестьян. В момент

заседания Совета минист-

ров Общего рынка, обсуж-
давшего проблемы сельско-

го хозяйства, крестьяне

вышли на улицы города и

потребовали пересмотра по-

литики «шестерки».

Демонстрации предшест-

вовала чрезвычайная ас-

самблея крестьянских объ-
единений, входящих в ко-

митет по сельскохозяйст-
венным профессиональным
организациям стран Обще-
го рынка. Делегаты этой
ассамблеи, состоявшейся
также в Брюсселе, заявили

о своем несогласии с аграр-

ной политикой ЕЭС в це-

лом, и особенно с планом

«рационализации», выдви-
нутым ответственным за

сельскохозяйственные проб-
лемы в ЕЭС голландцем

Сикко Мансхолтом. Когда
крестьянская демонстрация

шла по улицам Брюсселя,
делегаты ассамблеи при-

соединились к ней.

Как известно, демонстра-

ция закончилась кровавой
схваткой с полицией. Один
убитый, около 200 раненых

и масса • арестованных —

таков ее итог.

Но это «усердие» бель-
гийской полиции только

подчеркнуло значение про-

исходящих событий. «Де-
монстрация крестьян в

Брюсселе выявила серьез-

ное недомогание сельского

хозяйства «шестерки», —

писала французская газета

«Пари-жур». Создание так

называемой «зеленой Ев-
ропы», то есть интеграция

сельскохозяйственного про-

изводства шести стран,

предполагающая резкое

усиление конкуренции, уни-

фикации цен и условий про-

изводства, выгодно прежде

всего крупным фермерам и

монополиям в пищевой

промышленности. Именно
им служат и «ножницы

цен», когда искусственно

поддерживается разрыв

между низкими закупочны-

ми ценами на продукцию

сельского хозяйства и вы-

сокими розничными, по ко-
торым покупатель в городе

приобретает продукты пи-

тания. Кроме того, закупоч-.

ные цены на сельскохозяй-
ственную продукцию не
пересматривались с 1968 го-

да, а за это время выросли

и стоимость ее производ-

ства, и — на 50 процентов

— стоимость жизни.

«План Мансхолта» идет

еще дальше. Он прямо'
предусматривает такую

«реорганизацию и модер-

низацию» структуры сель-

ского хозяйства стран —

участниц ЕЭС, при кото-

рой в ближайшие годы в

угоду крупным земельным

магнатам и монополиям

будут ликвидированы, как
нерентабельные, пять мил-

лионов крестьянских хо-

зяйств.

Вот почему «крестьяне,

— писала итальянская газе-
та «Джорно», — которым

Одним из центральных событий зимнего спор-

тивного сезона в нашем городе была матчевая встре-

ча сборных команд по боксу добровольных спортив-

ных обществ сКалев» Эстонской ССР и «Труд» Ле-

нинградской области. Как уже сообщалось, победили

ленинградские спортсмены.

НА СНИМКЕ; команда-победительница матче-

вой встречи.

Фото Ю. Власова.

недоело быть бедными род-

ственниками в «процвета-

ющем обществе», выплес-

нули свой гнев на улицы

Брюсселя». «Мощь кресть-

янской демрнстрации сви-

детельствовала о глубине
недовольства и разочарова-

ния крестьян, убедившихся
в : иллюзорности обещаний
руководителей Общего рын-
ка, — подчеркивает фран-
цузская газета «Юманите».

Мартовские события в
Брюсселе, без сомнений. Оз-
начают начало нового эта-

па в аграрном движении в

странах Западной Европы,
который еще скажется на

будущем Общего рынка.

«Гнев крестьян «шестерки»

возрастает с каждым днем.

Буря, обрушившаяся на

Брюссель, может стать на-

чалом страшного циклона»,

— писала туринская газета

«Стампа».
В. шишло.

(ТАСС)

МАШ СТОЛ
НАХОДОК

Учащиеся 5 «Б» класса

школы № 7 Сергей Тимо-
феев и Сергей Карпов
пришли во Дворец культу-

ры, чтобы посмотреть -ки-

нофильм. Случилось так,

что КТО-ТО ИЗ публики П№ 

рассеянности оставил в зри-

тельном зале новую элект-

рическую бритву. Ребята
нашли ее и сразу принесли

в кабинет директора. Ад?*
министрация Дворца объя-
вила ребятам благодар-
ность за их честный посту-

пок.

Хочется верить, что, про-

читав в газете эту заметку,

хозяин электробритвы
вспомнит о своей пропаже.

Электробритву можно полу,-
чвть в кабинете директора

Дворца культуры,

В. ИВАНОВА,

Мастер праизводствен-

ного обучения ГПТУ-15
В. И. Бойцов принес в ре-

дакцию часы, найденные
им у клуба «Шахтер». Вла-
делец часов Может полу ' ^
их в редакции.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА И РАЙОНА
10 и 17 АПРЕЛЯ 1971 ГОДА

ПРОВОДЯТСЯ ОБЩЕГОРОДСКОЙ
И РАЙОННЫЙ СУББОТНИКИ.

ВСЕ II А. С ЗГББОТШШ1С1

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 10 АПРЕЛЯ
9.00 — «Гимнастика для всех».

9.30- — Новости. 9.45 — Цветное
телевидение. Для детей. «Один
день в рисунках ребят». 10.15 —

«Здоровье». 10.45 — Концерт на-

родного ансамбля саратовских гар-

моник». 11.15 — «Наука сегодня»:

«Мы обживаем океан». 11.45 —1

«Весенний хоровод». Выступают
народные ансамбли танца г. Мо-
сквы. 12.45 - «В эфире — «Моло-
дость»; «Почему звезды краси-

вые?» 13.45 — «Проблемы разви-

тия транспорта в СССР». 14.25 —

Цветное телевидение. Мультфиль-
мы. 15.15 — Экранизация литера-

турных произведений: художест-

венный фильм «Судьба человека».

17.00 —- «Беседы о литературе»:

«Герои книг — герои жизни». 18.00
— Новости. 18.05 — «XXIV съезд

КПСС». Документальный теле-

фильм. 19.15 — «В эфире — «Мо-

лодость»: «Алло, мы ищем та-

ланты». 2,1.00 — «Время». 21.30 —

Кинопанорама. 23.С0 — «Приез-
жайте к нам на север». Концерт' 14
Государственного Северного рус-

ского народного хора. 23.40—23.55
т- Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 10 АПРЕЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Физика для уча-

щихся УП. классов: «Шлюзы:»,
«Водопровод», «Плавание тел в

жидкости». 9.35 — «На горьком

одыте». Научно-попуЛярный
фильм. 18.00 — Вечерняя про-

грамма. 18.05 — «Тольятти — ав-

тоград». Документальный фильм.
18.15 — «Молодежная студия».

«Добро пожаловать!». 18.45 — Ху-
дожественный фильм «В 12 часов

придет Босс». 20.20—«Как в жиз-

ни». Развлекательная передача.

20.50 — Играет эстрадный оркестр

Эстонского телевидения и радио

под управлением Р. Меркулова.
21.20 — «ЭРФ — реклама». 21.30
— «Актуальная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 апреля

— '«Супружеская жизнь». (Две се-

рии в один сеанс). Начало в 18,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

9 апреля — «Начало». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 апреля

— новый кинофильм «Саилют, Ма-
рия!». (Две серии в один сеанс).
Начало в 12, 15, 18, 21 час. 10 ап-

реля — для детей. «Непоседы».
Начало в 10 часов. «Салют, Ма-
рия!». Начало в 12, 15, 18, 20 часов

40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 апреля —

«Полный вперед». Начало в 17, 19,
20 часов 30 минут.

1С О ВСЕМ ОГГЛЖИЗЛЦИЯМ
Ж ГРЛЖДАШЛМ РА.ШОША

Постановлением Совета Министров СССР Мг 2866 от 30
ноября 1953 года установлена охранная зона вдоль линий электро-

передач: для воздушных линий — шириной 30 метров, для ка-

бельных — 1 метр.

Во избежание несчастных случаев с людьми и повреждений
линий электропередач ЗАПРЕЩЕНО:

1. Производить земляные работы без письменного разрешения

руководства электросети на территории г. Сланцы и Б. Лучек,
кроме сельскохозяйственных работ в огородах и садах.

2. Устанавливать в зоне воздушных линий электропередачи

скирды и ометы хлеба, соломы, сена, склады удобрений и материа-

лов, загоны для скота, возводить постройки, разводить костры.

Сельскохозяйственные работы можно производить машинами

высотой не более 3 метров.

Администрация Кингисеппских .электрических

сетей «Лензиерго».

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

МЕХАНИК энерго-па-

росилового хозяйства,

МОТОРИСТЫ топливо-

подачи котельной,

КВАЛИФИЦИРОВАН-
НЫЕ ЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКИ,

АРМАТУРЩИКИ и

УЧЕНИКИ арматурщи-

ков,

ТРАКТОРИСТ,

БУЛЬДОЗЕРИСТ,

БЕТОНЩИКИ.

1

Коллектив строительного уп-

равления № 6 глубоко скорбит
по поводу смерти старейшего
работника СУ-6

КАЛИКОВА
Петра Васильевича

и выражает соболезнование
семье и родственникам покой-
ного.
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